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学校教育目標
・意欲をもち 自主的に学習する生徒
・人と郷土を愛し 進んで奉仕する生徒
・健康で はつらつとした生徒

＜地区大会～女子ソフトテニス＞

≪「下都賀地区春季大会」の表彰です！≫

◆下都賀地区春季陸上競技大会
・共通男子４００ｍ準優勝 江田圭汰 第３位 井元瑞穂
・共通女子１００ｍハードル準優勝 橋本磨凛
・共通男子８００ｍ準優勝 西松涼介
◆下都賀地区春季ソフトテニス大会 団体第３位 女子ソフトテニス部
◆下都賀地区春季卓球大会 男子シングルス優勝 太田聖斗
◆下都賀地区春季柔道大会 団体第３位 男子柔道部

〃 男子個人準優勝 芝山大空、大久保友樹
〃 第３位 手塚涼太、古河流輝、池田慶悟

〃 団体優勝 女子柔道部
〃 女子個人優勝 野澤美祐希、倉持羽那

〃 準優勝 大賀夏帆

≪植野渉前ＰＴＡ会長さん、ありがとうございました！≫
４月２４日（水）、ＰＴＡ新旧本部役員並び

に本校職員参列のもと、植野渉前ＰＴＡ会長
さんの掲額式が行われました。
植野前会長さんは、平成２９年度にＰＴＡ

本部役員（会計）を務められ、その翌年度、
本校第３６代ＰＴＡ会長に就任されました。
そして、ＰＴＡ会長としてお務めの間は、類
い希なる統率力と細やかな心遣いにより、本
校ＰＴＡ活動の活性化にご尽力いただきました。 ＜掲額式の様子＞ ＜額の前でご挨拶＞
また、常にアンテナを高く張り、国中学区内や下野市内の重要な情報をいち早く捉え、それを基にご
自身の意見を述べられていたことが強く印象に残っています。何事にも積極的に、率先して取り組ま
れる姿に多くのことを学ばせていただきました。
今回、お子様の卒業により、ＰＴＡ会長の職から退任されましたが、今後も、国中ＰＴＡのＯＢと

して、貴重なご指導やご助言を賜りますよう、どうぞ、お願いいたします。

≪家庭訪問、お世話になりました！≫
５月１３日（月）～２３日（木）に実施しました家庭訪問では、保護者の

皆様には、お仕事等でお忙しい中、大変お世話になりました。厚くお礼申し
上げます。各学級担任からは、保護者の皆様より貴重なお話やご意見を伺わ
せていただき、今後の学級経営や生徒指導・学習指導等を進める上で大変参
考になりありがたかった、といった話を聞いております。
学級担任としての考えなどもご理解いただいたことと思いますので、今後

何かありましたら、気軽に学校までご連絡・ご相談いただきますよう、よろ
しくお願いいたします。



≪小中一貫教育を本格実施します！≫
５月２２日（水）、本校フリールームを会場に、第１回「小中一貫の

日」研修会を開催しました。これは、国分寺中学区内の全ての教職員が
一堂に会し、年間６回の研修会の開催を予定しているものです。
今回は、まず、本中学校区の「小中一貫教育グランドデザイン」や

「目指す子ども像」等の確認をした後、市教委の佐々木指導主事より
「下野市の進める小中一貫教育」について改めて説明を受けました。そ
して、最後に、各実践部会に分かれて、今後の研究の方向性や実践の内
容について話し合いました。 ＜研修会の様子＞
下野市では、昨年度まで２年間の小中一貫教育実践研究の成果と課題を基に、今年度は、小中一貫

教育本格実施１年目を迎えました。そのため、本中学校区においても、研究の更なる深化・拡充を図
り、小中一貫教育を積極的に推し進めていきたいと考えています。「学習指導」、「児童・生徒指導」、
「保健安全指導」それぞれの分野において、新たに様々な教育活動の実践を予定しています。一例と
して、６月中旬には、国分寺中生が母校である小学校に出向き、小学生の登校時に合わせあいさつ運
動を行う「あいさつ運動交流」が計画されています。
「国分寺中学校区」という地域として、小中一貫教育の振興を図るため、地域や保護者の皆様には、

ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

≪自分達で「生徒会」を育てます！≫
５月２９日（水）の午後、「令和元年度生徒総会」が開かれました。
始めに、「生徒会の歌」を歌った後、生徒会長の井上宙也さん(３年)の

あいさつがありました。続いて、議事に移り、①本年度の生徒会スロー
ガン「ＴＥＡＭ国分寺～追究する～」、②（中央や学芸等１１の）専門委
員会の活動目標及び年間計画、③昨年度の生徒会決算報告、④今年度の
生徒会予算案のそれぞれについて審議が行われました。そして、最後に
「生徒心得」の確認を行い、閉会となりました。
会が始まり終わるまで、生徒達一人一人の真剣な参加態度が目立ちま

した。また、生徒総会当日に向け、生徒会本部役員や各専門委員会役員達 ＜各専門委員会の説明＞
は、部活動大会や各学校・学年行事に向けて大変忙しい中、熱心に準備に当たってくれました。自分
達自身が主体的に取り組む生徒会となるよう、それぞれの立場でよく頑張ってくれたように思います。

≪実のある教育実習となるよう期待しています！≫
５月２７日（月）、本校前期教育実習が始まりました。今回は、本校の

卒業生でもある２名の大学生が、３週間若しくは４週間の実習に臨みま
す。将来教職に就くことを目指している２人ですので、学習指導、生徒
指導や学級並びに部活動経営等についてしっかりと勉強するとともに、
生徒達との親交を大いに深めてほしいと考えています。よろしくお願い
します。
○岩渕浩美さん（家庭）‥‥指導：福田教諭‥‥配属：２年３組
○狩野美香さん（保体）‥‥ 〃 ：横山教諭‥‥ 〃 ：１年５組 ＜頑張ります！＞

≪積極的な参加をお願いいたします！≫
新聞報道や「広報しもつけ」でご存じの方も多いものと思われます

が、５月１９日（日）、大松山運動公園が、陸上競技場、多目的グラウン
ド、こもれび広場を新設しリニューアルオープンをしました。本校生徒
達にとっても、各部活動等の練習場や各種大会会場としての使用が期待
されるところです。
つきましては、この度、完成記念として「令和元年度下野市巡回ラジ

オ体操・みんなの体操会」が開催される見込みとなりました。小・中学
生中心に、ラジオ体操会に参加できる子ども達を募集していくとのことで ＜スタンドよりの眺め＞
すので、学校からの呼び掛けとともに、各ご家庭のご協力のほど、よろしくお願いいたします。
１．日時‥‥令和元年８月２日（金）午前６時～６時４０分（全国放送６：３０～６：４０）
２．会場‥‥晴天時：大松山運動公園陸上競技場、雨天時：石橋体育センター
３．出演‥‥体操指導者 伴奏者 ２名 （ＮＨＫより）
４．主催‥‥(株)かんぽ生命保険・ＮＨＫ・ＮＰＯ法人全国ラジオ体操連盟


